

CANDIDAT AU POSTE DE VICE-PRESIDENT DE LA CONFERENCE DES OING

(Election 24 janvier 2018)



Présentation

Npm:	SPRENG, Christoph
Date de naissance:	01/10/1942
Nationalité:	Suisse
Langues de travail:	Anglais, français, allemand
Position au sein de l'OING:	Délégué au Conseil de l'Europe, member du "Review Group"
Nom complet et l'acronyme de l'OING:	Association international Initiatives et Changement – (IofC)

Exposé des motivations

Observée à travers le prisme du Conseil de l'Europe – autrement dit des normes relatives aux droits de l'homme, à la démocratie et à l'État de droit – l'Europe révèle un fort potentiel d'amélioration. La société civile a un rôle déterminant à jouer dans l'exploitation de ce potentiel et la Conférence des OING occupe à cet égard une place de choix.

Pendant plusieurs années, les dirigeants de la Conférence des OING m'ont confié diverses responsabilités :

- j'ai conduit l'élaboration du Livre blanc du Conseil de l'Europe sur le dialogue interculturel. (au titre de conseiller spécial) ;
- je suis intervenu en tant qu'expert des OING dans le cadre du programme conjoint CdE-UE « Les minorités en Russie : promouvoir les langues, la culture, les médias et la société civile » ;
- j'ai assuré la coordination du groupe de travail transversal des OING, en charge des travaux de recherche, d'élaboration et de lancement de l'Outil de dialogue, qui a permis de faciliter les dialogues là où notre aide avait été sollicitée. Pour de plus amples informations sur ce point, merci de consulter <http://www.dialoguetoolkit.net>;
- j'ai contribué au développement des travaux sur la thématique « droits de l'homme et entreprise », rôle qui a conduit à l'établissement de liens avec l'Institut danois des droits de l'homme et le Forum des Nations Unies sur les entreprises et les droits de l'homme.

C'est désormais en tant que candidat que je me présente à vous. Depuis l'année dernière, je dispose d'un peu plus de temps et je souhaite le mettre au service du renforcement de l'influence de

la Conférence des OING. Ensemble, nous pouvons tirer les enseignements du passé et apprendre du présent pour œuvrer à un avenir meilleur sur ce continent. Le Conseil de l'Europe, même s'il manque de poids et de visibilité, est source d'inspiration et de possibilités pour nous les OING présentes dans 47 pays, soit un quart du monde.